

Saint-Priest-en-Jarez Gaël Perdriau dans la cage aux lions

Le 23/05/2016



Gaël Perdriau dans la cage aux lions de Pinder. Photo DR

Le maire de Saint - Étienne, Gaël Perdriau, est venu en personne saluer la performance de Frédéric Edelstein le célèbre dompteur et directeur du cirque Pinder. Il s'est même glissé en coulisses et n'a pas hésité sur l'invitation du dompteur à entrer dans la cage aux lions en témoigne cette photo. Le dompteur a remercié très chaleureusement le maire ainsi que celui de Saint -Priest-en- Jarez pour avoir enfin trouvé une solution pour son installation dans l'agglomération.